



SUPERINTENDENCIA GENERAL DE ELECTRICIDAD
Y TELECOMUNICACIONES

GOBIERNO GARANTIZA ESTABILIDAD DE LOS PRECIOS DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA PARA LOS PRÓXIMOS TRES MESES

La SIGET anunció que el precio promedio de la energía eléctrica no tendrá ninguna variación en los próximos tres meses, tal como lo solicitó el Presidente de la República, Nayib Bukele, como una de las 11 medidas implementadas por el Gobierno para minimizar los efectos de la inflación y cuidar el bolsillo de los salvadoreños.

Con esta acción se favorece a la población salvadoreña y se garantiza un precio estable en la tarifa de energía eléctrica, ya que seguirán pagando el mismo costo por kilovatio hora, vigente desde el pasado 15 de enero de este año.

Para este trimestre se proyectaba un incremento en los precios de la energía, esto a consecuencia del elevado aumento del precio internacional de los combustibles ocasionado por el conflicto entre Rusia y Ucrania.

Cabe destacar que se mantiene el subsidio a la energía a todos los hogares que consumen menos de 105 kWh al mes, mientras tanto, el Gobierno seguirá trabajando en acciones estratégicas en materia energética que garanticen la estabilidad en los precios.

San Salvador, 15 de abril de 2022.